

PLÁTANOS DE SOMBRA



camino de playa, bordeado de espléndidos y viejísimos árboles llamados plátanos de sombra se llega al puerto de Motril

Es un árbol monoico, caducifolio de ramas abiertas y amplia copa. Su corteza, de color ceniciento o verdoso, castaño en los troncos viejos, se desprende en placas escamosas que dejan al descubierto manchas irregulares amarillentas o blanquecinas de la corteza interna. No está claro su origen que unos localizan en Londres y otros en España.



Árbol muy resistente y longevo que prefiere suelos ligeros y frescos. Soporta muy bien las podas y en general la polución de las ciudades. Aunque es uno de los árboles de parques y paseos más utilizados por la agradable sombra que

	<p>proporciona.</p>
<p>Por su gran desarrollo hay que emplasarlo en lugares espaciosos, nunca a menos de 10 m de edificaciones, para evitar el posible daño de sus raíces.</p>	
	<p>Con anterioridad a la aparición del automóvil, este árbol se utilizó profusamente por los peones camineros para su plantación en las cunetas de carreteras, con fin de que dieran sombra a los lentos carros de transporte de mercancías, carruajes y...</p>





Motril, que ha perdido buena parte de su patrimonio monumental, no debe perder ahora su patrimonio natural. Muchos son los pueblos y ciudades que cuidan y re ponen los plátanos suyos como monumentos vivos que son, ya que dan prestigio , historia